Noël en Espagne





Illuminations Valence

Travail réalisé par Camille Dubas, Léa Gardin, Louanne Gourdon Classe 6ème D Année scolaire 2016 / 2017

La tradition de Noël

En Espagne, la coutume du père Noël n'est pas aussi populaire que dans les autres pays d'Europe, les Espagnols attendant traditionnellement le jour des Rois (6 janvier) pour les distributions de cadeaux.

En Catalogne (des deux côtés de la frontière) existe la tradition du Tió de Nadal à qui l'on commande de donner des petits cadeaux ou des friandises.

Avant le repas du 24 décembre, la «Noche Buena», les enfants vont de maison en maison pour chanter Noël et demander des offrandes.

La maison décorée en Espagne





Le repas de Noël

Le plat typique de Noël (en fait pour la « Noche Buena », la nuit du 24), est la dinde, mais aussi l'agneau rôti. Naturellement, en entrée, il y a des fruits de mer.

Mais le plus typique, pendant tous ces jours de fête, ce sont les confiseries : « turrón », « mantecado », « polvorón », massepain.

Après ce repas, toutes les familles se rendent à minuit à la "messe du coq".





Le mazapan